

令和2年度 毛野小学校だより 第24号 3月12日 児童数523人



弥生・3月

各学年・学級が最後のまとめに向かって努力しています。今年度の学習は今年度のうちに少しでも身につけることを目指して、まとめの学習をしています。ご家庭でのご協力もよろしくお願いいたします。

リモート朝会始まる！

2月24日（水）

各教室に1台テレビを配備し、Zoom を使用しての朝会を行いました。児童は視聴覚室で行われた表彰朝会を映像を通して見ました。実際にその様子が音声と映像でリアルに視聴できて大変よかったという声が多かったです。今後はこのような方法を取り入れながら集会等を進めて行くことになります。しかし、1日も早く全校での集会ができる事を望んでいます。



手話教室

3月2日（火）、8日（月）

4年生の総合的な学習での福祉教育（点字教室）が行われました。たくさんの講師の先生に指導いただきました。

自分の名前を点字で打つ学習では何度間違えても粘り強く繰り返し学習し、出来るようになる姿があり、講師の先生もその頑張りに感動していました。



【先生と点字の答えあわせ】

読み聞かせ

2月26日（金）

今年度、最初で最後の読み聞かせを6年生のみ行いました。6年生は、小学校最後なので1度くらいは読んであげたいというご厚意がありました。羽成さん、亀山さん、矢嶋さんがクラスに分かれて読んでくださいました。児童からは、「久しぶりで嬉しくて、集中して聞けた。」「心が温まるお話だった。」「特別に6年生だけということでありがたかった。」「中学校でも読み聞かせがあったらいいな。と思った。」などの感想がありました。

交通安全母の会 交通安全指導 2月26日(金)

4名の母の会の方が和田橋横断歩道で朝の交通安全指導をしてくださいました。ありがとうございました。

民生児童委員さんによるあいさつ運動 3月8日(月)

今年度最後のあいさつ運動を行っていただきました。出来ない月もありましたが、南門と西門でたくさんの民生児童委員さんが元気にあいさつをしてくださいました。



【南門でのあいさつ運動】



【交通安全指導】

うさぎ体験 (飼育委員会)

昼休みにうさぎとふれあう体験です。たくさんの希望者が行列をつくって順番を待ちます。現在は二羽になってしまいましたが、児童の安らぎとなっている、うさぎさんたちのようです。



【うさぎ小屋前の行列】



しんまち保育園

1年生の見学 3月4日(木)

毎年長児が見学に来ています。例年は交流活動も行っていましたが、今回は見学のみになりました。一日入学もできなかったもので、園児達は真剣に小学校の様子を見ていたようです。



毛野小ホームページ、スマートフォンにも対応しています。